

# Protokolleintrag vom 07.11.2001

2001/557

Von Hans Marolf (SVP) und Monika Erfigen (SVP) ist am 7.11.2001 folgende *Motion* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird beauftragt, die Gebäudegebühr im Trinkwassertarif dahingehend zu ändern, dass diese nicht mehr vom Gebäudeversicherungswert errechnet wird.

Begründung:

Es ist nicht einzusehen, weshalb diese Gebühr vom Versicherungswert einer Liegenschaft abhängig sein soll.

Der Wert einer Liegenschaft hat mit der Wasserversorgung des Gebäudes nicht das Geringste zu tun.